L'alsace, Lundi le 08 Avril 2013

La bonne nouvelle Un Guémarien 4e meilleur sommelier au monde



Éric Zwiebel. Archives HK

Natif de Guémar, Eric Zwiebel est arrivé quatrième au concours du « meilleur sommelier du monde », qui s'est déroulé la semaine dernière à Tokyo.

Les candidats représentent désormais les pays où ils exercent : ainsi Eric Zwiebel concourait pour l'Angleterre. Il travaille depuis neuf ans à Evershot Dorset, tout au sud. Après s'être déjà classé dans les quatre premiers en 2007, et être arrivé troisième au championnat d'Europe en 2008, il avait abandonné la compétition pendant cinq ans pour des raisons personnelles. S'il se satisfait de cette quatrième place, il avoue déjà penser au prochain concours européen, en septembre, et à une nouvelle tentative de victoire mondiale dans trois ans : « J'ai conscience des points sur lesquels je peux progresser ».Eric Zwiebel, 39 ans, est le fils des anciens gérants du restaurant Le cheval noir à Ribeauvillé, et avait travaillé au service en 1992 à L'Auberge de l'Ill à Illhaeusern, où il avait côtoyé Serge Dubs, le « meilleur sommelier du monde 1989 » et l'un de ses modèles, président du jury cette année au Japon.